

Para dejar de recibir este boletín, responder a este mail con el asunto **DESUSCRIBIR**



NUEVA SOCIEDAD

Democracia y política en América Latina



Urgente, Venezuela

¿A dónde puede ir Venezuela? ¿Qué salidas resultan deseables? Nueva Sociedad pidió la opinión de destacados intelectuales y analistas con diferentes visiones de una situación compleja, incierta y en pleno desarrollo, y aportan elementos para comprender mejor las diferentes aristas de la crisis múltiple que vive el país, a casi 20 años de la Revolución Bolivariana comandada por Hugo Chávez. ¿Estamos ante un paso adelante de la oposición o de un nuevo paso en falso?

Escriben **Juan Tokatlían, Manuel Sutherland, Anais López, Margarita López Maya, Rafael Uzcátegui, Tomás Straka y Fabrice Andreani**



¿A dónde va Venezuela? (si es que va a alguna parte)

Entrevista con Manuel Sutherland

Como en la Cuba del «Periodo Especial», la oposición venezolana, fuertemente dividida, espera un desmoronamiento del poder que nunca llega, mientras el gobierno sigue denunciando conspiraciones externas y muchos venezolanos votan con los pies y abandonan el país. El economista Manuel Sutherland explica la situación en diálogo con Nueva Sociedad.

Por **Pablo Stefanoni**



El #13YearsChallenge de Evo Morales

Evo Morales inició el día uno de su año 13 de gobierno con un cambio de gabinete que pretende oxigenar su gestión y revertir el desgaste del ejercicio del poder en el comienzo de una larga campaña electoral. A diferencia de todas las elecciones desde 2006, esta vez el triunfo no está asegurado y su propia postulación está en cuestión por violentar la Constitución de 2009. No obstante, la estabilidad económica, su capital simbólico y la falta de proyectos alternativos en la oposición dejan abierto el escenario rumbo a octubre de 2019. Por **Pablo Stefanoni**



Colombia: ¿otra vez la «guerra contra el terrorismo»?

El reciente atentado contra una emblemática escuela de policía de Bogotá, reivindicado por el Ejército de Liberación Nacional (ELN), es el más sangriento desde la firma de los Acuerdos de Paz y golpea el inestable proceso de pacificación iniciado por Juan Manuel Santos. Al mismo tiempo, el ataque reactiva los viejos discursos de «guerra contra el terrorismo» que tanto rédito dieron a la derecha colombiana.

Por **Jairo Antonio López**



Guatemala: la mafia contraataca

La Comisión Internacional contra la Impunidad en Guatemala (CICIG) se tomó en serio su mandato: tres ex-presidentes, numerosos empresarios, militares, jueces corruptos, jefes de Policía, ministros, alcaldes y políticos de todos los partidos quedaron tras las rejas. La Comisión descubrió que el actual presidente, Jimmy Morales, había aceptado para su partido donaciones de campaña cuyos orígenes no podía probar. Morales disparó contra la Comisión y pretende deshacerse completamente de ella antes de las próximas elecciones. El presidente guatemalteco está sacrificando el Estado de Derecho.

Por **Sandra Weiss**



Los think tanks promercado y las fuentes ideológicas de Bolsonaro

El acercamiento de Bolsonaro a algunos ideólogos brasileños reunidos en think tanks promercado compensó la falta de estructura partidaria del candidato y generó los lazos con quienes hoy son destacados cuadros de su gobierno en el área económica. Su relación con ideólogos derechistas lo acerca a otros exponentes del conservadurismo histórico: Margaret Thatcher, Ronald Reagan y Donald Trump. ¿Cuáles son y cómo se manejan las organizaciones ideológicas de la derecha que están detrás del presidente de Brasil?

Por **Camila Rocha**

www.nuso.org



[CONSEGUIR LA REVISTA
IMPRESA](#)

Nueva Sociedad | Defensa 1111, 1ºA, CABA, 1065 Argentina